



Un libro para el cobre

El escritor Oriel Alvarez, que residió en Chuquicamata por muchos años y donde aún permanece parte de su familia, presentó recientemente su obra "Huasco de Cobre".

La ceremonia tuvo lugar en Copiapó, en la Universidad de Atacama, y contó con la presencia del Ministro de Minería, Benjamín Teplizky, además de representantes de la comunidad universitaria y minera.

Alvarez ha desarrollado una vasta labor literaria y de investigación histórica. En el futuro próximo espera publicar nuevos libros relacionados con las faenas extractivas del metal rojo. En los próximos días visitará Chuquicamata donde será homenajeado por el Grupo Cultural Kori.

21. VII. 1995 p. 5

Oriel Alvarez,
Chuquicamata,



Un Libro para el cobre [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un Libro para el cobre [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)